

Ressort: Lokales

Wenig Zulauf bei Demonstration von Pegida-Ableger in Dresden

Dresden, 08.02.2015, 16:28 Uhr

GDN - Die Gruppierung "Direkte Demokratie für Europa" der ehemaligen Pegida-Mitbegründerin Kathrin Oertel hat am Sonntag in Dresden nur einige hundert Menschen auf die Straße gebracht. Der Verein hatte bei der Anmeldung von bis zu 5.000 erwarteten Demonstranten gesprochen.

Oertel forderte auf der Versammlung mehr Mitsprache für Bürger durch Direkt-demokratische Elemente auf Bundesebene. "Wir verstehen uns als Sprachrohr des Volkes", so Oertel. Zu den Forderungen der Gruppe gehören nach Angaben in sozialen Netzwerken "Volksbegehren, Volksentscheide und europäischen Bürgerinitiativen". Zudem solle der Stellenabbau bei der Polizei gestoppt werden und das deutsche Asylrecht reformiert werden.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-49405/wenig-zulauf-bei-demonstration-von-pegida-ableger-in-dresden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619